Sud Alsace Dimanche 5 mars 2023 | L'ALSACE

FEMMES

Le job dating de reines du VMA



peaucoup de monde, ce samedi matin au Palais des ur un job dating 100 % féminin proposé par le Volley Alsace. Photo L'Alsace/Grégory LOBJOIE

Dans le cadre de sa journée réservée aux femmes. le Volley Mulhouse Alsac a organisé ce samedi ma tin 4 mars au Palais des sports un job dating 100 % féminin en parte-nariat avec Pôle emploi et de nombreuses entreprises locales.

ais pourquoi donc, alors que le match contre Chamaliè res était prévu à 20 h, y avait-il une file d'attente, ce samedi matin aux alentours de 8 h 30, devant les portes du Palais des sports de Mulhouse? Il n'y avait pourtant pas d'événement sportif à l'agen-da de la Ville ou de M2A... Le club phare du sport féminin en Alsace proposait bien un rendezvous, mais il n'était pas question de sport pour une fois, mais d'em-ploi.

Beaucoup d'emplois féminins dans l'industrie

En partenariat avec Pôle Em-ploi et une vingtaine d'entreprises du secteur mulhousien, le Volley Mulhouse Alsace a proposé de mettre en relation des femmes cherchant un emploi avec des professionnels lors d'un job da-ting 100 % féminin, à destination des queens de la région mulhou-sienne. De 9 h à 12 h, le moits que l'on puisse dire est... qu'il y a eu beaucoup de monde. Ce qui n'est peut-être pas une bonne nou-velle pour le marché du travail

GAGNEZ

L'ALSACE !

AUJOURD'HUI

de 10 h à 20 h

de 10 h à 19 h

LUNDI 6 MARS 2023

DIMANCHE 5 MARS 2023

local ? Quoique. « Il y a de nom-breux emplois à pourvoir chez nous », explique, à une candidate lui tendant son CV, l'un des res-ponsables du groupe Vincentz, entreprise familiale alsacienne à la pointe de la conception, la fabrication, l'installation et la main tenance des équipements techni-ques pour le bâtiment et l'industrie. « Non, il n'y a pas que des hommes dans l'industrie, il y a de plus en plus de femmes et c'est tant mieux », surenchérit-il.

Combien de postes

Pendant que des représentants de Sémaphore et de Pôle Emploi s'occupaient de répondre aux questions ou parfaire des CV, l'un des seuls hommes présents derriè-re le stand conjoint Ville de Mul-house-M2A était pris d'assaut « Vous recherchez quoi comme type de profil ? » demande Samia qui n'a pas travaillé depuis quel-ques mois. « Votre CV correspond à ce qu'on recherche, lui répond, du tac au tac, le représen-tant de M2A. C'est bien, vous avez axé sur ce que vous savez faire, sur vos compétences, vos atouts.

Après une telle matinée, où les Après une telle matinee, ou les sourires prédominaient autant chez les intervenants que les demandeuses d'emploi, combien de postes ont-ils été pourvus? Le VMA, qui a joué les entremetteurs, les espère nombreux, avec l'idée de pouvoir proposer à nou-veau ce type d'actions.

4 VÉLOS

20 000€

10000 m² d'exposition

DERNIERS JOURS

LE SALON

Extérieurs & jardin : un salon vert à l'intérieur du Parc-Expo

matière de jardin et d'espaces extérieurs : moins de minéral et plus de végétal. à découvrir avec les 100 exposants du 7º salon Extérieurs et jardin, qui se déroulera du 10 au 12 mars à Mulhouse.

a nouvelle édition du salon Extérieurs et jardin se déroulera du 10 au 12 mars à Mulhouse. Pour la première fois, ce rendez-vous du jar premiere ros, ce rendez-vous du jar-dinage et de l'aménagement exté-rieur occupera la totalité du Parc-Expo et accueillera 100 exposants.

Les jardins de Caroline- Cette année, la décoratrice Caroline Boe-din a invasió autre inceller diffé

glin a imaginé quatre jardins diffé-rents (artistique, bohème, coloré et rents (artistique, boneme, colore et romantique) pour présenter les der-nières tendances de l'aménage-ment extérieur. Construits de ma-nière immersive, ils permettront de s'installer dans son futur salon de jardin ou d'imaginer sa future ter-

■ Les conseils de Jean-Michel et Éric.- Jean-Michel Obrecht et Éric Charton, deux experts du jardinage au naturel, seront présents durant tout le salon pour donner des conseils pour des plantations de plus en plus naturelles.

■ Dehors, comme dedans.- Cet-te année, les spécialistes de l'aména-gement extérieur présenteront à nouveau tous les produits extériouveat tous res produits extremental sussi les voiles d'ombrage et serres. À signaler, du mobilier outdoor venu d'Espagne, un concepteur de fontaines alsacien et des tables avec brasero intégré. On n'arrête pas le

■ Un coin pour déguster.- Comme chaque année, il sera possible de déjeuner au Parc-Expo grâce à une offre locale et originale avec, par exemple, Ti Haï et sa cuisine vietna-



Blogueuse déco, Caroline Boeglin a, cette année encore, imaginé quatre univers végétaux p mettre en valeur les produits des exposants. Archives L'Alsace/Vincent VOEGTLIN

mienne, les jeunes équipiers du restaurant inclusif mulhousien Le Sinclair, des crêpes et des galettes pour un moment sucré-salé mais aussi des poêlées de légumes du jardin,

■ Des douceurs locales.- Les producteurs locaux seront pré-sents, avec des produits issus de la transformation des fruits, légume fleurs: spiruline, thés, sirops, confi-tures, bougies, savons... Seule con-trainte: tout doit être naturel.

« L'aménagement extérieur évolue »

■ Des paysagistes et moins d'eau.- Cette année, Jean-David Gerber, responsable commercial du salon, note un nombre impordu saion, note un nombre impor-tant de paysagistes. « L'année der-nière, il y avait encore des contrain-tes sanitaires et ils avaient des carnets de commandes bien rem-plis. Et puis, l'aménagement exté-

rieur évolue. Avec le manque d'eau, neur evoure. Avec le manque d'eau, on va proposer de nouvelles solu-tions d'arrosage très économes », explique par exemple Nicolas Au-tret, responsable de l'entreprise paysagiste La cinquième pièce, à Reiningue.

Reiningue.

Moins de minéral, plus de végétal.- Le patron de La cinquième pièce prolonge sa réflexion sur les changements de comportements des particuliers. « Avec le réchauf-fement, on va vers des aménagements d'espaces extérieurs avec moins de minéral et plus de végétal Les clients des améragements en

bois plutôt qu'en dalle, avec du cor-ten pour l'aspect rouillé. »

Des artistes et du vert.- Cette année encore, Monique Lindacher a fait une « cueillette » d'une douzaine d'artistes sur le thème de la nature et du jardin. Leurs créations pourront embellir un jardin, une terrasse, un balcon, par exemple. Citons Eido Alhussein, Valérie Gerrer, Philippe Sammaciccia

■ Des plantes pour tous.- Clé-mence Mangold, responsable communication du Parc-Expo le souligne : « Extérieurs & jardins ne s'adresse pas qu'aux jardiniers, les personnes en appartements qui aiment les plantes peuvent y trouver leur bonheur. » Tout le monde pourra rencontrer des horticul-teurs, jardineries, pépiniéristes... Nouveautés de l'année, les terra-riums de Tanière végétale et les tableaux végétaux des Jardins de Tha-

 Un salon gratuit ou presque. Extérieurs & jardin se déroulera le vendredi 10 et samedi 11 mars de 10 h à 19 h et le dimanche 12 mars de 10 h à 18 h. Entrée 3 € mais, via le site du Parc-Expo, 5000 places gratuites sont à télécharger. En 2022, près de 27 000 visiteurs aient venus découvrir ce coin de rdure à l'intérieur du Parc-Expo. Laurent GENTILHOMME

Altkirch: les robots Lego® des collégiens font la compet'

La First Lego® League Open Alsace avait lieu ce samedi 4 mars à la Halle au blé à Altkirch. Une compétition de robotique mêlant sciences et techniques qui a vu s'affronter une centaine de collégiens très concentrés.

e KidsLab, laboratoire de jeux et de loisirs rattaché à Nef des sciences du campus de Mulhouse et organisateur de de Mulnouse et organisateur de l'événement, revendiquait, ce samedi, la plus grande manifes-tation scientifique et technique en Alsace. Encore relativement confidentiel dans la région, ce type de compétition existe de is longtemps dans le monde puis longtemps dans le monde avec près de 100 pays impliqués et plus de 300 000 participants. Il s'agit d'un véritable tremplin ludique pour faire naître les vo-cations des ingénieurs du futur.

Tirer le meilleur d'un même matériel

Ce samedi à Altkirch, près d'une centaine d'adolescents ont été invités à y participer. Venues de France, d'Allemagne et de Suisse, les équipes se sont



Deux coéquipières crispées (à droite) sous le regard attentif des juges. Photo DNA

affrontées sur leur capacité à amrontees sur leur capacite à programmer un robot en Le-go® devant, en 2 minutes et 30 secondes, réaliser le maximum de tâches de manière autono-me, sur la thématique des éner-

Chaque équipe était ainsi invi-

tée à développer sa stratégie en tirant le meilleur d'un matériel identique sur la ligne de départ. Celles qui se sont le mieux dé-brouillées sont celles qui ont fait preuve de plus d'imagination et de créativité.

Quatre collèges alsaciens,

tous issus de la région frontaliè tous issus de la région frontaile-re, étaient représentés dans le cadre du volet « Tous en scè-ne » : le collège Georges-Forlen de Saint-Louis, le collège des Trois Pays de Hégenheim, et deux équipes du collège Gé-rard-de-Nerval de Village-Neuf.

©@ebra